



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Martin Hagen, Christoph Skutella, Julika Sandt, Alexander Muthmann, Matthias Fischbach** und **Fraktion (FDP)**

Drs. 18/4261, 18/5401

Marktbasierte CO₂-Bepreisung in den Sektoren Gebäude und Verkehr

Die Staatsregierung wird aufgefordert, den Antrag des Landes Nordrhein-Westfalen im Bundesrat „Entschließung des Bundesrates zu einer marktbasierter CO₂-Bepreisung in den Sektoren Gebäude und Verkehr“ zu unterstützen.

Die Präsidentin

I.V.

Thomas Gehring

II. Vizepräsident